

## Erste Florianimesse im Cellarium

Da die Stiftskirche zur Zeit wegen der Renovierung geschlossen ist, finden die Messen nunmehr im Cellarium (ehemaliger Weinkeller) des Stiftes Zwettl statt. Daher musste auch die Florianimesse am 3.5.2009 in diesen Raum ausweichen, der jedoch von der Pfarre vorbildlich adaptiert wurde und einen würdigen Rahmen bot.



Vizebürgermeister Friedrich Sillipp und OBR Ing. Gewalt Brandstötter begleiteten den von HBI Johannes Hofbauer angeführten Zug mit ca. 60 Feuerwehrmitgliedern. Musikalisch umrahmt wurde die Feier von der Blasmusikkapelle Marbach/Walde unter Stabführer Heinrich Maurer.



Der Dank der Feuerwehrmitglieder galt sowohl dem heiligen Florian als auch den verstorbenen Feuerwehrmitgliedern. Das Sonntagsevangelium und die Predigt von Pfarrer Pater Gregor Bichl über Jesus als guten Hirten passte hier bestens.



Anschließend spielte die Musik noch ein Stück im Abteihof, bevor sie die Feuerwehren aus der Pfarre Stift Zwettl und Stadt Zwettl wieder bis zum Feuerwehrhaus begleiteten.



Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



---

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 03. Mai 2009  
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

---